

## Archivo

**Hace 50 años:** 8 de mayo de 1975

### La electricidad llega a Lomas Coloradas

En alrededor de treinta días se ejecutaron las obras de electrificación en las poblaciones Villa Hermosa y Villa Jerusalén, ubicadas en el sector Lomas Coloradas, en la ruta a Coronel. En ellas se invirtieron ochenta millones de escudos, pertenecientes a los fondos del presupuesto regional asignados a la provincia de Concepción. Más de seiscientas familias se beneficiaron con estas obras, dijo Ociel Varela González, funcionario de la Municipalidad penquista.



**Hace 10 años:**  
8 de mayo de 2015

### Almondale sólo podrá subir arancel en 2018

Los apoderados de los colegios Almondale mantienen reuniones con autoridades para aclarar qué pueden hacer frente a la decisión del sostenedor de pasar a particular pagado y alzar la mensualidad y el cobro de matrícula a partir de 2016. El seremi de Educación, Sergio Camus, explicó que según la Ley de Subvenciones, el colegio no podrá cobrar otro arancel diferente al actual, debido al contrato trianual que firmaron con los apoderados. Esto significa que sólo podrá subirlo el año 2018.

**Hace 1 año:**  
8 de mayo de 2024

### Condenan a 23 años de cárcel a líder de la CAM

El Tribunal Oral en Lo Penal de Temuco impuso 23 años de cárcel para el líder de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM), Héctor Llaitul, al declararlo culpable de diversos delitos en la Macrozona Sur. Fue condenado el 22 de abril y se le aplicaron tres penas. La primera fue de 15 años de presidio efectivo por el delito consumado y reiterado contra el orden público, bajo la Ley de Seguridad del Estado. A esto se le sumaron 5 años de presidio y al pago de una multa de 11 UTM como autor del delito consumado de hurto y a 3 años como autor del delito consumado de atentado contra la autoridad. También deberá pagar 15 UTM como autor del delito reiterado de usurpación.

La Fiscalía y el Ministerio del Interior, como querellantes, pedían 25 años de cárcel para el dirigente mapuche, quien hoy tiene 56 años y permanece en prisión preventiva desde agosto de 2022.